

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Les Gabonais de l'étranger: Mfa en pleine déroute, Boupendza en réussite

James Angelo LOUNDOU
Brazzaville/Congo

Anthony Mfa Mezui (Rodange): décidément rien ne va plus pour Anthony Mfa Mezui. En effet, après avoir perdu sa place de titulaire chez les Panthères, le natif de Beauvais connaît une autre déception. Cette fois en club. Samedi dernier, pour le compte de la 9e journée du championnat du Luxembourg de première division, Rodange a été sèchement battu 1-4 par Staessen. Avec un seul point au compteur, huit défaites et 24 buts encaissés, Rodange occupe la 16e et dernière place du championnat.

• **Aaron Boupendza (Al-Arabi)**: pour le compte de la 6e journée du championnat de D1 du Qatar, Al-Arabi (3e) est allé s'imposer samedi dernier au Grand Hamad Stadium face à Al Shamal, battu 1-3. À la 22e minute, d'une frappe limpide, Aaron Boupendza a inscrit son 3e but de la saison.

• **Didier Ndong (Yeni**

Malatyaspor): il a certes écopé d'un carton jaune, mais il a livré un combat intense au cœur du jeu, notamment face au Marocain Younes Belhanda et le Français Benjamin Stambouli. En plus de ses coéquipiers défensifs qui sont parvenus à éteindre l'Italien Mario Balotelli, sa contribution a ainsi été prépondérante pour une victoire sur les installations d'Adana Demirspor (2-0) qui permet à son club (16e sur 20) de sortir de la zone rouge de la Super Lig turque, après 9 journées.

• **André Biyogo Poko (Altay SK)**: son équipe s'est inclinée à domicile devant Karagamuk (0-1) de Yann Karamoh (buteur décisif). Mais lui a figuré dans le onze de départ du club d'Izmir pour la sixième fois de rang.

• **Guelor Kanga (Étoile rouge Belgrade)**: avant de céder sa place à Aleks Vukanovic après l'heure de jeu, le Gabonais a largement participé à la balade de santé des Belgradois sur le terrain du FK Koluibara (7-1). Délivrant une passe décisive.

Malgré ce succès, l'Étoile rouge est 2e derrière le Partizan.

• **Jim Allevinah (Clermont)**: son retour à la compétition, en remplaçant le Kosovar Elbasan Rashani (71e), a coïncidé avec la fin de série négative des Clermontois qui n'avaient plus gagné en Ligue 1 depuis le 15 août, soit sept matchs. Les promus ont battu Lille (1-0), le champion sortant, au stade Gabriel-Montpied.

• **Denis Bouanga (Saint-Étienne)**: ses efforts tant offensifs que défensifs n'ont pu éviter aux Verts de sombrer sur le terrain du RC Strasbourg (1-5). Lanterne rouge depuis trois levées, l'ASSE n'a toujours pas goûté aux saveurs du succès.



Photo: DR

Mfa Mezui est véritablement en difficulté. Que ce soit chez les Panthères ou en club.

Une première depuis la saison 1998-1999.

• **Mario Lemina (Nice)**: 57 minutes de jeu, avant d'être remplacé par Khephren Thuram

sur la pelouse du stade de l'Aube à Troyes où les Aiglons, battus sur le fil (0-1), ont concédé leur deuxième revers de la saison en Ligue 1.

Ligue africaine de basket-ball: Manga BB dit niet à sa participation

W.N.
Libreville/Gabon

La phase finale de la Ligue africaine de basket-ball aura lieu au mois de mars 2022 dans un pays qui reste à déterminer. Dans la perspective de cette compétition, Fiba-Afrique organise du 5 octobre au 31 décembre 2021 deux phases éliminatoires. Auxquelles doivent prendre part plusieurs équipes du continent.

C'est fort de cela que la Fédération gabonaise de basket-ball a convié le 11 octobre dernier les responsables de Manga BB à une réunion dont l'ordre du jour portait essentiellement sur la participation du club de Moanda aux éliminatoires de la Ligue africaine de basket-ball. Au terme de l'argumentaire des responsables fédéraux, le président de Manga BB et son équipe ont tout simplement refusé de participer à cette compétition. Joint au téléphone, le président de Manga BB, Tim Remanda nous a donné les raisons de ce refus. "Nous avons attentivement écouté l'ensemble



Photo: Wilfried MBINAH/L'Union

Sans championnat et préparation, Manga a dit niet à cette compétition.

des intervenants et suivi avec intérêt l'exposé de la fédération avant de décliner l'offre pour le compte de Mangasport section Basketball. Nous avons participé en 2019 à cette compétition pour comprendre le niveau d'exigence. Entre les délais trop courts, l'absence de championnat national depuis 3 ans et le départ de quelques-uns de nos sociétaires après l'obtention de leur baccalauréat ne font que conforter notre position. Pour nous, il n'est plus question de participer pour participer. Faire de la figuration

ne fait pas partie de nos ambitions. D'où le désistement. Le nouveau bureau directeur de Manga BB veut d'abord réorganiser l'administration, puis relancer le basketball, avec en prévision l'aménagement des infrastructures nécessaire pour la pratique et le développement du jeu".

C'est donc pour ces raisons que le club de Moanda n'ira pas en Ligue africaine de basket-ball afin d'éviter au basket-ball gabonais une nouvelle déception après celle connue par nos jeunes en Égypte.

Mariage



«L'amitié tout comme l'amour c'est faire attention à l'autre». Pour avoir porté votre attention et confiance à notre égard en nous donnant le privilège d'être «Garçons d'honneurs» nous vous souhaitons Monsieur et Madame NTOUTOUME MBA nos vœux les meilleurs pour cette nouvelle vie qui s'ouvre à vous.

Nous vous aimons??